
学校の様子(6/21～6/25) 

 

６／２１（月）児童集会：保健委員会からの動画視聴 

今朝は保健委員会が作成した紙芝居形式による動画視聴での発表です。「保健室って･･･どん

なところ？」はじまりはじまり～  保健室の２人の先生は、市小のみんなが元気なことを願っ

ています。保健室は･･･けがをしたときや具合が悪いときに行きます。自分の体について知りた

いときや心の元気がないとき、相談したいときに行きます。でも、みんながルールを守らない

と･･･保健室がぐちゃぐちゃです。なので「保健室の約束」を守って、みんなが気持ちよく過ご

すことができるようにしていきましょう！と紙芝居で具体的に紹介しながらみんなに呼びかけ

ました。内容は･･･紙芝居から想像してみてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６／２１（月）お昼の放送：福祉委員会・生活委員会からのお知らせ 

★ 福祉委員長と副委員長から、先日のユニセフ･コロナ募金協力 

のお礼と、集まったお金について発表がありました。 

「８５,１９５円」です。これまでの募金活動では聞き 

慣れない金額だったので、びっくりしました。３日間よい雰囲気 

で活動していたことは感じていましたが、ほんとうにたくさんの 

協力があったことを改めて知りました。多くの皆様の協力に感謝 

です。 

 

★ 生活委員会から今週のめあてについてお知らせがありました。 

「メリハリをつけて行動しよう！」です。切りか 

えを早くして、授業などに集中して取り組むことができるように 

との思いで設定したとのことです。メリハリは大切ですね。 

暑さに負けず集中です！ 



６／２２（火）２年生：サツマイモの苗植え 

昨年はコロナの影響でできませんでしたが、今年はサツマイモの苗植えを、子どもたちも

一緒に行うことができました。サツマイモ畑の整備も苗の調達も全て地域のまちづくり協議

会の皆様にご準備いただいております。子どもたちの行き帰りの安全も見守っていただきま

した。ＰＴＡ花ボラの皆様にも毎回助けていただいております。ありがとうございます。 

今回のサツマイモの品種は「紅はるか」とのことです。特徴を少し調べてみました。 

すると･･･『焼き芋での安納芋と比較すると、甘さはほぼ同等で食感は安納芋のねっとり感

に比べて「紅はるか」は「しっとり」としており、従来のさつまいものホクホク感をしっか

り残しているところがポイント。』とのことです。植えたばかりなのに早くも楽しみです。

イモ掘りの予定は１１月です。時々畑をのぞいては、成長を楽しみにできるといいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

６／２３（水）たんぽぽの会 

今年度２回目のたんぽぽの会を校長室にて行いました。子育てのことでの悩みごとや心配ご

となど、一緒にお話しするおしゃべり会です。話すことで気持ちが少しでも軽くなるといいな

と思っております。今回は３名の方と堀田のおばちゃまと長江の５人でおしゃべりしました。

予約や人数制限はありませんので気軽にお声かけください。次回は夏休み直前の７月１９日

（月）１０時～です。 

 

６／２４（木）委員会 

４回目の委員会です。今回も活動の様子を少しのぞいてみました。発表練習や録音や掲示物

作成や話し合いなど、それぞれの委員会が次なる目標に向けて意欲的に取り組んでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
★みんなが楽しくなる企画を真剣に
話し合う児童会役員 
 

★トイレをきれいに使おう週間の取り組みの反省や
今後について話し合う美化委員会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

６／２５（金）シェイクアウト訓練 

朝の会後の時間（８：４５頃～）にシェイクアウト訓練を行いました。今回は地震を想定し

た訓練で、緊急事態速報の合図や放送を聞いて、すぐに頭を守る訓練です。素速く机の下にも

ぐり、机の脚を対角線部分でしっかりと持つようにしました。どこにいてもすぐに頭を守るこ

とや低い姿勢、動かないことなど、瞬時に判断できるように継続的に訓練していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

６／２５（金）１年生：タブレットを使って教わりました 

１年生がタブレットを使って操作方法を学びました。出席番号や 

暗証番号を入力して一つ一つ丁寧に教わりました。話を聞いていて 

も実際に操作しようとするとうまくいかないときがあります。でも 

先生に聞いたり近くの友達に聞いたりして、みんなしっかりと覚え 

ていました。子どもたちの方が理解が早いかも･･･焦りました(ﾟ o ﾟ; 

★本のしおりを作成する図書委員会 

★大きな張り紙を作成するあいさつ委員会 

★緑の羽根募金について話し合う園芸
委員会 

★６／３０（水）～７／２（金）の 
３日間を予定しています。 
ご協力をお願いします。<m(__)m> 

★掲示物作りと体育集会準備に分かれて活動する体育委員
会 

★モルモットの世話をする飼育委員会 

★給食時の放送「おはなしの日」の
録音をする放送委員会 

★七夕に関する飾りを作成す
る広報委員会 

★体育館で集会の発表練習や交流遊びの準
備をする集会委員会と交流委員会 
 



＜今週の学校生活から＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜今週の給食＞ 
今週は楽しみにしていた「えびだんご汁、中華おこわ、野菜たっぷり豚丼、いわしの八丁み

そ煮」が予想通りの美味でした。いつもはご飯８割のところ、「中華おこわ」の美味しい誘惑
に負けて、今年度初？のおかわりをして満腹です！『いわし』に運よく卵は･･･入っていません
でした。(-_-) 来週は･･･「ビビンバ、さばの照り焼き、なすみそメンチカツ、サケの幽庵焼き」
に注目です。今週も美味しい給食をごちそうさまでした。 

 

 

 

 

 

 

6/21てりやきﾊﾝﾊﾞｰｸﾞ 6/22サンドロールパン    6/23中華おこわ       6/24野菜たっぷり豚丼   6/25高野豆腐の卵とじ 
ひじきと大豆のうま煮  ﾚﾊﾞｰﾛﾝｸﾞかつのﾄﾏﾄｿｰｽかけ   あじフリッター      キャベツのおかか和え    いわしの八丁みそ煮 
  えびだんご汁     ミニサラダ          トック            冷凍みかん            ｷｭｳﾘの赤しそ和え 
             コンソメスープ 

★４年生の図工では、のこぎりやかなづちを使って工作をしています。みんな真剣です。

のこぎりで切る作業は多目的室で汗をかきながら取り組んでいました。 

★６／２３・２４は歯科検診があり
ました。５月から４回に分けて、全

クラス実施することができました。 

★１年生はアサガオを育てて観察しています。きれいなアサガオ

が咲くようになってきました。 
★保健室前のアジサイからも毎日元気を
もらっています！ 

★保健室前の掲示板･･･いっちータイムの暑さ指数に注目して熱中症に気をつけます！ 警戒レベルに注意です！ 


